LOS CALCULOS ESTADISTICOS DE LOS ACCIDENTES, HERIDOS Y MUERTOS QUE SE PRODUJERON DURANTE EL MES DE FEBRERO DE 1972 A 1976 INCLUSIVE, HACE TEMER QUE EN EL MES DE FEBRERO DE 1977 SE PRODUZCAN LOS SIGUIENTES RESULTADOS:

		ACCIDENTES	HERIDOS	MUERTOS
	FESTIVOS	3 5 0	3 4 1	6
	VISPERAS DE FESTIVOS	3 3 2	270	5
	POSTERIORES A FESTIVOS	293	227	3
	OTROS LABORABLES	875	601	1 0
	TOTAL	$1\;.\;8\;5\;0\;\pm\;5\;6$	1.439 ± 53	24 ± 4
	FESTIVOS	271	216	2
	VISPERAS DE FESTIVOS	285	206	2
ZONA URBANA	POSTERIORES A FESTIVOS	2 5 4	173	1
	OTROS LABORABLES	777	486	4
	TOTAL	1.587 ± 45	1.081 ± 39	9 ± 2
	FESTIVOS	7 9	1 2 5	4
	VISPERAS DE FESTIVOS	4 7	6 4	3
CARRETERA	POSTERIORES A FESTIVOS	3 9	5 4	2
	OTROS LABORABLES	9 8	115	6
	TOTAL	263 ± 11	$\textbf{358} \pm \textbf{14}$	15 ± 2
		EN CARRETERA		18 Y 19
HORAS MAS	PELIGROSAS	EN ZONA URBANA		19 Y 20
		EN BARCELONA CAPIT	AL	19 Y 20

PARA Ud.

FILM

selecciona Frederic Nadal

LM

«M.A.S.H.», de Robert Altaman. Coliseum. Barcelona

Palma de Oro en Cannes, hace ya bastantes años. Título prohibido hasta ahora en nuestro país. La obra de Altaman, sin ser ni mucho menos cosa excepcional, si es divertida, sana y con bastante mala uva, pese a los años.

TEATRO

La presencia de «Living Teather», en Barcelona. Días 21, 22 y 23

Sobre finales de mes, están anunciadas tres actuaciones del importante grupo, en el local de «La Paloma», de la calle del Tigre, del casco viejo de Barcelona. Si luego vendrán por aquí, es cosa que cada vez se vislumbra más oscura.

LIBRO

«El día en que murió Guernica», de G. Thomas y M. Morgan. Plaza-Janes

Los últimos días de la villa vizcaína, antes del brutal bombardeo que debiera sufrir, contados con sobriedad y sin enfatismos en la obra de los dos autores. Ha de conocerse.

PERSONA

José Verde i Aldea. Nuevo secretario del PSC (R)

Granollerense desde siempre, culto, introvertido. Cuanto menos en nuestros recuerdos de alumnos de él. J. Verde Aldea, ha pasado a ocupar el cargo dejado vacante por Jo sé Pallach dentro de su partido. No ha de ser el eslabón final.

FRASE

Monseñor Buxarrais. Obispo de Málaga

«La iglesia no debería presentar batalla frente a una campaña de divorcio civil».

PUBLICIDAD

Fuerte descenso de la publicidad en televisión en enero Las cifras de espacios publicidarios emitidas por RTVE, durante el pasado mes de enero, del año en curso, descendieron en torno al 30 % sobre las cifras del mismo mes del año anterior. La retracción al medio, es al parecer motivada por las tarifas, que han sufrido un considerable au-

POBLACION

Las cinco ciudades más populosas del orbe

Según el anuario de las Naciones Unidas, y referente a 1975, las ciudades más populosas eran Shanghai con 10.820.000 habitantes; Tokio, con 8.640.000; Méjico capital, con 8.591.750 habitantes; Nueva Yory, con 7.646.818 y Pekín con 7.570.000 habitantes.

PARRAFO

Northcote Parkinson. Tratadista político. Publicadas en 1958 «La caída de una dictadura, sea debida a la incapacidad, la derrota o la muerte del dictador, no favorece por si sola

al restablecimiento perdurable de la democracia o de la oligarquía. Todo depende, ciertamente, de la más o menos larga duración de esta dictadura. Frecuentemente, el pueblo ha perdido todos los recuerdos de los días en que se gobernaba a sí mismo. Los viejos señores de la democracia han muerto uno tras otro, por la violencia o en sus lechos, y los que les suceden no tienen la experiencia del poder. Los partidarios del dictador, si le sobreviven, son generalmente unos incapaces. La antigua aristocracia no tiene nada propio a no ser pretensiones vacías y a odios sin realismo. La clase media puede haber perdido en las revolu-ciones precedentes toda posibilidad de pretender el poder. De esta forma, la muerte del dictador va a dejar un vacío que otro dictador debería ocupar pronto. Pero esa solución se revela impracticable, al menos en lo inmediato. El dictador se habrá cuidado de no dejar ningún sucesor visible y de eliminar a todos sus rivales en potencia. Para que se establezca otra dictadura, será preciso que la sangre se vierta de nuevo: sólo en la lucha puede verse erguir una nueva figura del jefe. Y el pueblo está lejos de mantenerse ideas guerreras en el momento en que el ré-gimen se hunde. Por eso el final de una dictadura prepara frecuentemente al pueblo a volverse hacia la monarquía: y, en realidad, ese es el régimen que le conviene. La monarquía puede ofrecer una estabilidad segura, sin necesidad de exigir a cambio unas virtudes cívicas que le son simplemente extrañas. La monarquía conoce naturalmente un nuevo favor público después de un César, un Crowell o un Napoleón».

REVISTAS

Cada día una revista, cuanto menos

No hay semana sin revistas, semanarios, quincenales o mensuales nuevos para el lector hispano. Inútil seguir ya la pista, aunque sea por un solo número a cada novedad en este tema. Así mientras la internacional «Lui», tiene ya su versión en castellano, se anuncia también edición española para «Marie Claire», sale «Noticias», y fascículos de la historia, Josep Melía es anunciado nuevo director de otra que ha de verse en la calle, y así etcétera, etcétera.

DESPIDO

Un empleado despedido por poseer capacidad superior a su cargo

Una ordenanza del Banco de Bilbao, fue despedido al finalizar el período de prueba, por alegar la empresa que dicho trabajador posee una capacidad de trabajo superior al puesto que ocupa.

EXPOSICION

Marc Camps, en Sala Sant Jordi

Del 1 al 17 de abril, una amplia muestra del no excesivamente prolífico pintor, tendrá lugar en la mejor sala de exposiciones de nuestra ciudad. En total una cuarentena de obras.